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Beratungsverlauf: 
Herr Brede berichtet über die „Robotik-AG“ aus der Klaus-Groth-Schule. Diese AG nutzt derzeit 
Räumlichkeiten im alten „Penny-Markt-Gebäude“. Leider ist das Dach undicht, so dass Ersatz-
flächen benötigt werden. Herr Brede bittet die Verwaltung um Prüfung, ob der  „Robotik-AG“  al-
ternativ im Gebäude der alten Post geeignete Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt werden 
könnten. Frau Kählert sichert eine Prüfung  zu. 
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